



## Championnat du monde de monocycle: un bilan plus que positif

La Ville de Grenoble est fière d'avoir accueilli sur son territoire du 26 juillet au 6 août le Championnat du monde de monocycle, l'Unicon. Un bilan plus que positif où le sport, le partage, l'écoresponsabilité et la mixité étaient au rendez-vous.

### UN BILAN PLUS QUE POSITIF

Souvent comparée aux Jeux Olympiques et Paralympiques pour la diversité des pratiques, l'Unicon a accueilli **37 disciplines différentes**, parmi lesquelles, le hockey, le basket, le trial, le cross-country, la descente, l'athlétisme sur stade (100 m, 4x100m...), l'endurance (10 kilomètres, marathon) ou encore le freestyle.

Durant ces **12 jours de compétition**, ce sont plus de **1400 personnes** de **40 nationalités** différentes qui ont participé à l'événement. Grand temps fort de l'événement, la traversée de la digue de l'Isère sur 10 kilomètres a réuni **452 monocyclistes**. Au total, la France a récolté **16 médailles d'or**, dont celle de **Souryan Dubois**, vainqueur du Up Hill, qui s'entraîne au club local grenoblois : « **Mono'Gre** ».

Pendant ces 10 jours de championnat, Grenoble, ses parcs et ses rues ont vécu au rythme du monocycle. Les Grenoblois et Grenobloises ont eu l'occasion de découvrir ce sport qui allie convivialité et partage. Ils et elles ont pu profiter chaque jour du village Unicon où foodtrucks et animations ont fait leur bonheur. Le public a été au rendez-vous pour l'ensemble des épreuves. Pour l'épreuve du trial, où les compétiteurs et compétitrices devaient gravir et traverser des palettes en bois, les gradins de la Halle Clemenceau ont atteint leur capacité maximale avec **2000 personnes présentes** !



UNICON 20, Championnat du monde de monocycle à Grenoble.  
© Ville de Grenoble, juillet 2022.

### GRENOBLE: POUR UN SPORT POPULAIRE, FÉMINISTE, ÉCOLOGIQUE

Le championnat a, par ailleurs, placé la transition écologique au cœur de son organisation : les déplacements et la manifestation ont fait l'objet de démarches écoresponsables avec notamment la mutualisation de matériels et des moyens de transports, la promotion du covoiturage, la diminution des consommations énergétiques, des déchets, une alimentation saine et locale avec options végétariennes et végétaliennes, et l'expérimentation d'une recyclerie sportive.... Aussi, le Championnat a mis en avant la pratique féminine et la mixité des publics.

Ces valeurs font écho à celles de la Ville de Grenoble qui promeut un sport populaire, écologique et accessible à toutes et tous où chacun et chacune peut s'épanouir et s'émanciper. Grenoble défendra cette vision à l'occasion des Jeux de Paris 2024, pour lesquels la Ville a obtenu le label « Terre de Jeux ». Forte de ce label, Grenoble sera le terrain d'« une Grande fête » autour du sport à laquelle les Grenoblois et les Grenobloises prendront part !